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Séance du Conseil municipal du 2610912022
Réponses aux questions orales du groupe minoritaire

lvladame la Conseillère municipale,

Vous formulez, dans votre courrier du 2210912022, la même question que vous aviez déjà posée

lors de fa séance du conseil municipal du 2710612022, et à laquelle j'avais déjà répondu en

détail

Nous avons lâ chance d'avoir à Obernai, 3 groupes Scolaires (Europe, Freppel et Parc) dans lesquels

la qualité de l'enseignement pédagogique est excellente eu égard à un engagement professionnel

soutenu de la part des Directrices et Directeurs de nos écoles maternelles et élémentaires, ainsi que

celui de leurs enseignants.

De plus, tous les enfants en section maternelle bénéficient d'un encadrement de très grande qualité

de la part de nos ATSEM, agents de la Ville d'Obernai.

Nos groupes scolaires font l'objet d'une attention toute particulière de la part des élus et des

services de la Ville d'Obernai, et chaque année, nous continuons à réaliser des investissements

pour donner aux équipes pédagogiques et techniques, les meilleures conditions pour mener à bien

leur travail.
Nous sOmmes bien entendu en relation constante avec les Directrices et les Directeurs de nos

écoles, dont Madame lsabelle suHR, Adjointe au Maire est I'interlocutrice privilégiée.

Le nombre total actuel d'enfants scolarisés à obernai est de 902 élèves pour 28 classes : nous

constatons une érosion des effectifs scolaires depuis 15 ans. Cette érosion est constatée dans toules

les communes du Piémont des Vosges et il est extrêmement complexe et délicat d'extrapoler la

démographie scolaire à l'horizon 10, 20 ou 30 ans-

De ce fait, sur les 55 salles de classe que comportent nos 3 groupes scolaires,40 sont actuellement

occupées et'15 salles de classe sont « inutilisées »'

com me je I'avais formulé lors de la séance du conseil municipal du 27106t2022 eltel que l'avait relalé

la presse dans un article paru le 2910612022

- Nous souhaitons maintenir une école maternelle et une école élémentaire au groupe

scolaireEuropeetuneécolematernelleetuneécoleélémentaireaugroupescolaire
Freppel,mêmesice|aincluitdesinconvénientstelqu,analyséparl'lnspectiond,Académie'

-Nousavonstou,ioursmisenceuvredesprojetsquirecueillentl,adhésiond,unefortemajoritéet
qui reponOent surtout à l'intérèt général et à la qualité de vie de tous les habitants

d'Obêrnai.

r:t

]-1

[\

{:

'I



La crise énergétique actuelle et qui va encore fortement s'accentuer dans les mois à venir, nous
oblige encore davantâge à prendre le temps nécessaire pour élaborer les différents scenarli
pour une restructuration partielle du groupe scolaire Europe et les améliorations à prévoir pour
le groupe scolaue Freppel.

Madame la conseillère municipale, je vous avais demandé, lors de la séance du 2T lo6t2o22, de nous
faire des proposilions dans ce domaine et nous demeurons toujours dans l'attente du début d'une
suggestion de votre part.
ll est tellement facile de critiquer... nous, nous proposons et agissons !

En espérant que cette fois-ci vous nous ferez part de réelles propositions.

Veurllez agréer, ltiladame Ia Conseillère municipale, mes selutations distinguées.

Bernard FISCHER
Maire d'OBERNAI
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